

RINGKASAN

PENGUNAAN SISTEM KEUANGAN DESA (SISKEUDES) DALAM MENGELOLA ADMINISTRASI KEUANGAN DESA PADA DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA KABUPATEN JEMBER, Hisyam Habibi, NIM D42180286, Tahun 2022, Akuntansi Sektor Publik, Politeknik Negeri Jember, Ngestiana Saeran, S.H. (Pembimbing Lapang) dan Rahma Rina Wijayanti, S.E., M.Sc., Ak. (Dosen Pembimbing Praktik Kerja Lapang (PKL)).

Praktik Kerja Lapang (PKL) merupakan salah satu program yang tercantum dalam kurikulum Politeknik Negeri Jember sebagai salah satu persyaratan kelulusan bagi mahasiswa. Pelaksanaan PKL dilakukan pada awal semester VII dengan jangka waktu 900 jam atau setara setara 6 bulan pada 03 Agustus 2021 sampai 31 Januari 2022. Kegiatan belajar di lapangan ini merupakan rangkaian pembelajaran diluar sistem belajar mengajar tatap muka di dalam kelas. Kegiatan Praktik Kerja Lapang (PKL) ini adalah untuk mempelajari kasus di lapangan yang sebenarnya dan proses pengimplementasi dari kegiatan perkuliahan yang telah ditempuh.

Kegiatan Praktik Kerja Lapang dilaksanakan di Kantor Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Jember. Pemilihan tempat PKL didasari pada kedekatan materi atau pekerjaan dengan keterampilan praktikum yang telah diperoleh. Selain mendapatkan pembelajaran dan pengalaman, juga mendapat kesempatan menggali pengetahuan dan bentuk implementasi materikuliahan yang telah ditempuh pada bangku perkuliahan. Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Kabupaten Jember memiliki peran memonitoring pemerintah desa dalam pengelolaan administrasi keuangan sudah menggunakan sistem yaitu SISKEUDES (Sistem Keuangan Desa) dengan tahapan pendapatan, belanja, pembiayaan, pelaporan pertanggungjawaban desa, pelaksanaan APBDesa diinformasikan kepada masyarakat secara tertulis dan dengan media informasi yang mudah diakses oleh masyarakat melalui papan informasi desa atau website resmi yang sudah berbasis online. Pengelolaan administrasi keuangan desa bisa menjadi lebih efisien dan efektif karena sistem yang digunakan teknologi informasi Aplikasi SISKEUDES V2. Administrasi keuangan desa merupakan langkah pengelolaan keuangan desa mulai dari penerimaan sampai dengan bagaimana mempertanggung jawabkan keuangan yang telah digunakan secara obyektif dan sistematis.